



令和6年2月22日
名古屋市立道徳小学校

若芽だより 3月号

1年間を振り返って

今週は、比較的、気温も高くなり春の訪れを感じる時期となりました。さて、先週実施したに授業参観では、多くの保護者の方に来校していただき、ありがとうございました。4月の頃と比べて、大きく成長した児童の姿をご覧いただけたかと思います。1年間の成長を感じていただくと共に、お子さんの頑張りや成長を大いにほめていただければと思います。残りわずかですが、各学級で振り返りとまとめをしっかりと行い、次学年に向けて準備をしていきます。引き続き、道徳小学校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

3月行事予定

日	曜日	行事名
1	金	引き落とし日①
2	土	
3	日	
4	月	分団会（5限）・分団下校・現地指導 読書週間
5	火	委員会・クラブ活動なし
6	水	ペア集会
7	木	
8	金	↓ シェイクアウト訓練（2限）
9	土	
10	日	
11	月	朝会 引き落とし日②
12	火	委員会活動
13	水	児童集会
14	木	3年歯みがき指導（5・6限）
15	金	児童集会

日	曜日	行事名
16	土	
17	日	
18	月	6年生を送る会（1限） 給食終了 5年以外4時間授業 13:15頃下校 卒業式準備（5年：14:10頃下校）
19	火	卒業式（1～4年家庭学習日）
20	水	春分の日
21	木	3時間授業 11:25頃下校
22	金	修了式 一斉下校 10:25頃
23	土	
24	日	
25	月	学年末学年始め休業日（4月5日まで）
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	

～ 校長室から ～

小栗 欣也

2月20日は、交通指導お礼の会を行いました。日頃から見守ってくださる地域のみなさんをお迎えし、お話を聞いたり、元気な声で歌ったりして、お礼の気持ちをしっかりと伝えることができ、とてもすばらしい会でした。

道徳小学校に4月に赴任して、もうすぐ1年になります。始業式で出会った子どもたちは、予想以上にざわついていて、あまり話を聞く雰囲気ではありませんでした。

コロナ禍のため、全校で集まることも久しぶり、低学年の子どもたちにとっては初めてのことなので、仕方がないことかもしれません。

そんな1年のスタートでしたが、朝会や様々な集会を繰り返す中で、今では、「道徳小学校の子どもたちは、集会でとても静かに話を聞くことができます」と自慢したくなるくらいになりました。

もちろん、それぞれの学年が自分たちのやるべきことをしてきた成果だとは思いますが、6年生をはじめとする、高学年の子どもたちが、様々な場面でお手本となってよい姿を見せてくれたことが大きいと思います。そんな子どもたちの姿に頼もしさを感じるとともに、これからも、よい姿をバトンでつないでいけるような学校にしていきたいと思います。

ペア交流で楽しく友達と遊び、仲を深めました！

1月31日（水）の1時間目に児童会役員と代表委員が中心になって考えた全校児童が楽しく友達と過ごすことができる企画を実施しました。ペア学年の決められたグループで、校内の特別教室に用意されたクイズを協力して解く姿が多く見られました。「グループで協力しながら、クイズができて楽しかった」「困ったときに優しく手伝ってくれてうれしかった」など、有意義な時間を過ごしている声が多く聞かれました。



【友達とクイズを解く様子】

交通指導お礼の会

2月20日（月）の業前に交通指導お礼の会を行いました。交通指導員の奥村さん、母親交通指導員さんなど、日頃、子どもたちの交通指導に関わっていただいている方々の代表をお招きしました。手紙を渡したり、替え歌を歌ったりして感謝の気持ちを伝えました。



【代表児童が花束を渡す様子】